

Ruta Social Copiapó: Carabineros inició apoyo para personas de calle

LABOR. *El dispositivo corresponde al programa Noche Digna de Mideso.*

Con el objetivo de entregar alimentos y contribuir con asesoría, para trámites personales y de salud, particularmente en la capital regional, la seremi de Desarrollo Social y Familia, Verónica Rivera y el subprefecto, teniente coronel, Felipe Hernández, constataron e iniciaron en terreno, la ejecución del dispositivo *Ruta Social*.

Este último (dispositivo), se enmarca en el *Programa Noche Digna* y el *Plan Protege Calle* del Ministerio de Desarrollo Social y Familia. Gracias a un convenio (Tripartito) y de colaboración, entre la cartera pública, la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb) y Carabineros de Chile, es posible el desarrollo y ejecución de esta iniciativa.

Tras visitar rucos y desplazarse por la comuna de Copiapó, la representante de la ministra Javiera Toro en la región, argumentó que, estamos ejecutando "los recursos del Estado con celeridad, pero, también, con mucho sentido de responsabilidad. Las personas en situación calle requieren apoyo y por esta razón, hemos logrado un convenio tripartito con JUNAEB y Carabineros, que no sólo llega con desayunos, sino que también, con asesoría, apoyo y orientación, para que ellos y ellas puedan obtener su cédula de identidad; realizar trámites importantes;



CARABINEROS Y LA SEREMI.

integrarse a la Red de nuestro Plan Protege Calle; ser derivados a nuestras redes de salud pública, por nombrar sólo algunos ejemplos".

Por su parte, el teniente coronel, Felipe Hernández de Carabineros de Chile, expresó que, "empezamos a realizar esta entrega de alimentos a todas las personas que se encuentran en situación de calle. Este recorrido social nos permite realizar un acercamiento más profundo, escuchar el problema de la persona que está en situación de calle y poder tratar, dentro de las posibilidades, brindar una solución para cada una de ellas. Carabineros de Chile se encuentra desplegado por cada una de las calles de la comuna, con la finalidad de apoyar a estas personas".

En rigor, se entregarán kits de alimentación a 20 personas, de lunes a domingo y durante 80 días en la comuna de Copiapó. Es decir, a través de este convenio tripartito, se entregarán en terreno, un total de 1.600 raciones. 